



Lauréats 2022 / BIA

publié le 07/07/2022

Descriptif :

Examen du BIA le 1er juin / lauréats

Le premier juin 2022, les 11 élèves de l'atelier scientifique aéronautique et spatial ont passé l'examen du BIA au lycée Guez de Balzac pendant 3 heures.

Sur les 11 élèves (un absent le jour de l'examen), 9 sont lauréats avec une mention "bien" et 5 mentions "assez-bien". De bons résultats pour cette promotion très sympathique toujours motivée par cet atelier scientifique qu'ils ont commencé en 5ème.

Félicitations à tous, bon vol !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.